

Todesanzeige

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie über den plötzlichen Tod unseres geschätzten langjährigen Leiters der Abteilung Nephrologie und Dialyse,

Dr. med. Matthias Zobrist

zu informieren. Er ist an den Folgen eines schweren Velounfalls verstorben. Mit 45 Jahren wurde Matthias Zobrist viel zu früh aus seinem aktiven Leben gerissen. Die Spuren, die er als Mensch und Mediziner am GZO Spital Wetzikon hinterlässt, sind gross und sein plötzlicher Tod löst bei uns tiefe Trauer aus.

Matthias Zobrist hat seit 2012 die Abteilung Nephrologie und Dialyse erfolgreich am GZO Spital Wetzikon aufgebaut und in der Region etabliert. Wir verlieren mit Matthias Zobrist eine ausserordentliche Persönlichkeit, die es verstand, durch hohe Sozialkompetenz, Erfahrung und profundes Fachwissen Mensch und Medizin in Einklang zu bringen.

Matthias Zobrist wird uns als offener, herzlicher und ausserordentlich engagierter Mensch in Erinnerung bleiben. Er hat als leidenschaftlicher Mediziner gewirkt und sich für unsere Patientinnen und Patienten äusserst engagiert eingesetzt. Matthias Zobrist genoss bei allen einen hohen Status an Vertrauen und Respekt für seine Leistungen.

In Gedanken sind wir bei seiner Familie, seinen Angehörigen, Freunden, Arbeitskollegen wie auch seinem Team der Abteilung Nephrologie und Dialyse. Wir sprechen unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen ihnen in dieser schweren Zeit von Herzen Kraft und Zuversicht.

Wetzikon, 7. Februar 2018

GZO AG

Spital Wetzikon

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung, Ärzteschaft und Mitarbeitende

*Beisetzung und Abdankung am Donnerstag, 15. Februar 2018, 13.30 Uhr,
Friedhof Hönggerberg.*

*Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Organisation
«Médecins sans frontières» (PK 80-3130-4) und der «Helvetas Schweiz» (PK 12-100-2).
Traueradresse: Monica Weber, Bergellerstrasse 30, 8049 Zürich*